

Comenzó en Cuba Primer Encuentro Internacional Virtual de Enfermería



Foto: ACN.

La Habana, 24 oct (RHC) El Primer Encuentro internacional Virtual de Enfermería comenzó este martes en el Hospital Clínico Quirúrgico Universitario Comandante Faustino Pérez de la cubana provincia de Matanzas, cita que se extenderá hasta el próximo día 27.

Al unísono del encuentro, la instalación hospitalaria acoge el evento de Ciencia, Tecnología e Innovación en Enfermería 2023 con el objetivo de debatir criterios y experiencias acerca de los procedimientos más actuales de dicha rama.

Según explica el sitio web www.tvyumuri.cu durante la primera jornada del Encuentro Internacional, las doctoras en ciencias Omayda Urbina e Hilda Silva impartieron las conferencias magistrales Práctica Clínica Basada en la Evidencia y Papel de la enfermería en la Medicina Transfusional encaminadas a socializar sobre los procedimientos más urgentes.

Presentaciones sobre técnicas y modos de actuar de la enfermería en las diferentes especialidades de los cuidados de salud matizaron también la fecha del Encuentro que bajo el auspicio de la Universidad de Ciencias Médicas en Matanzas resulta idóneo para la recopilación de información valiosa en pos de mejores procederes.

Puntualiza además el sitio que entre las actividades colaterales de la fecha se homenajeó la figura de Mercedes Armenteros, destacada enfermera cubana recientemente fallecida y quien dedicó su vida a esta noble tarea.

Durante cuatro jornadas el Primer Encuentro internacional Virtual de Enfermería y el evento de Ciencia, Tecnología e Innovación en Enfermería 2023 centrarán el debate de especialistas cubanos y foráneos con el objetivo de fortalecer la labor de esa profesión en la mayor de las Antillas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/337357-comenzo-en-cuba-primer-encuentro-internacional-virtual-de-enfermeria>



Radio Habana Cuba